

Joana Beatriz de Lima Sifuentes

Thais Dias Gregis

### El inmigrante y el Estado brasileño: influencias y perspectivas de la iniciativa de los distritos de San Pablo

La migración internacional es parte de la realidad de todos los estados en el sistema internacional, sin embargo, junto con esta práctica, dentro del Estado de Derecho es evidente una realidad social que denuncia los límites estructurales de lo mismo como un promotor y garante de los derechos humanos. El inmigrante se inserta como un objeto de especulación económica, sin perjuicio del interés del Estado receptor, en el que a menudo su derecho a la participación política y la toma de decisiones sobre cuestiones de interés para usted, se le negó. En este sentido, aunque Brasil no sea un ejemplo de regresión, en comparación con algunos países latinoamericanos como Chile, donde después de cinco años de residencia los inmigrantes pueden votar, el país aún camina lentamente, a pesar de la PEC 347 . De este modo, la ciudad de São Paulo ha delegado un importante paso hacia la incorporación de los inmigrantes en el Estado, a través de la elección de los representantes en las sillas especiales en los Consejos Participativos Municipales, lo que hace más fiable la formación multicultural de Brasil y São Paulo. Así, este estudio tiene como objetivo examinar la cuestión de la exclusión de los inmigrantes en el Estado-nación y cómo esta nueva medida funciona en la situación de los inmigrantes en Sao Paulo, teniendo como pregunta de investigación: ¿Cómo esta iniciativa de los distritos de São Paulo, afecta a las vidas de los inmigrantes y cuáles son las perspectivas de futuro de esta población después de esta medida. A estos efectos se utiliza como método de acercamiento, el hipotético-deductivo.

Ponencia: Examinar la cuestión de la exclusión de los inmigrantes en el Estado-nación y cómo esta nueva medida funciona en la situación de los inmigrantes en Sao Paulo.